

教育学科

OCレポート #10



学科紹介

今回のオープンキャンパスは、学園2号館で行われました。いつもの6号館とはちがう環境でしたが、大学2号館にすべての学部・学科が一堂に会するオープンキャンパスは初めての試みで、私たちにとっても新鮮でした。当日は雨天にもかかわらず、20名以上の参加者があつたことに感謝しています。短時間での学科紹介でしたが、短い中でも大切なことが凝縮された内容になっていたと思います。

SPOT 2

体験プログラム

今回の体験プログラムは、藤原先生が担当されました。「学級運営あるあるクイズ」と題して、実際の教室で起こりそうな課題について「教師の立場にたって」考えるワークになっていました。小学校の教師がどのような視点で児童に関わっているのか、普段とはちがった立場で考える中で、教師の目線を体験できる貴重な機会になっていたと思います。5問目が終わったときには、参加者の多くが教師の視点で物を見ることを体験することができて、満足度の高い授業っていました。大学での学びの一端を感じることができたと思います。



SPOT 3

学生カフェ

二部制のオープンキャンパスが終了したあと、フリータイムがありました。ジュースやお菓子を楽しみながら、各参加者と学生、教員がゆっくりお話をする機会を設けていました。それぞれの机から大学生活に関する質問や、教師になるための試験についての話など、いろいろな話題が飛び交っていました。また、学生カフェの間には、学生が前にたって、クリスマスならではの手遊びを披露しました。



SPOT 4

絵本の読み聞かせ

学生カフェの時間には、手遊びの他、大学生による絵本の読み聞かせが行われました。教育学部には、とても大きな絵本が何冊もあります。今回のお話は、クリスマスにちなんだものを選んでくれていました。教育学部の普段の授業で培った技術を惜しみなく発揮してくれたと思います。

次回のオープンキャンパスは、3月22日（日）です。

教育学部へぜひお越しください！

皆さんのご参加をお待ちしています☆

関西福祉科学大学
教育学部